

# La Vie, la Mort et l'Esprit - 1/2

### Pourquoi vivons-nous? Pourquoi mourrons-nous? Que va-t'il se passer lors de notre mort?

La mort a toujours fasciné et elle est devenue, au fil des siècles, de plus en plus mystèrieuse. Si vous ne croyez pas en Dieu et aux Esprits, à la survie de l'âme ou si vous êtes là pour rigoler un bon coup ce n'est pas la peine de lire...

Tout d'abord il faut savoir que si nous sommes sur Terre c'est pour une raison bien spéciale. Soit nous sommes là pour une mission ou pour se perfectionner en souffrant les choses dont nous nous étions moqués dans des vies antérieures. Il y a dans chaque personne un Esprit qui est emprisonné par des liens qui le retiennent à la chair. Le cycle d'un passage sur Terre se présente ainsi :

#### La naissance

Notre Esprit est demandé pour revenir sur Terre par Dieu pour accomplir une mission, nous nous proposons nous même pour s'élever dans des sphères supérieures en se perfectionnant ou nous revenons sur Terre pour expier les fautes que nous avons commises dans le passé. L'Esprit choisit un bébé qui va naître et petit à petit il se rattache de plus en plus à cet enfant par des liens invisibles qui l'empêche de se déplacer par la pensée dans l'infini comme il pouvait le faire auparavant. Il est dans une sorte d'agonie et oublie progressivement toutes les connaissances qu'il a eu de ses vies antérieures etc... Il choisit lui-même le jour de sa naissance et son prénom, il vient ensuite au monde et commence à endurer les dures lois de la vie...

#### La Vie

L'Esprit incarné a toujours le libre-arbitre. C'est à dire qu'il peut toujours choisir entre le Bien et le Mal (ce qui explique le comportement de certaines personnes). En fonction de ce comportement il passera plus ou moins facilement à des niveaux supérieurset de la Vie à la Mort. Il peut aussi être sur Terre pour une mission. Généralement pour aider son entourage à s'interesser aux'choses du Ciel'par sa mort.

#### La Mort

Avec le temps ou lors d'un accident la chair perd la vie. C'est alors que l'Esprit se détache lentement du corps, ce temps peut varier d'une minute à plus d'une année pour les cas de suicide. En effet lors d'un suicide l'Esprit, à cause de la faute qu'il a commise, ressent physiquement le pourissement de la chair et souffre encore plus que lorsqu'il était vivant. Les Esprits qui ont fait le Mal souffre aussi par ce que dans le language populaire on appelle'démons'. L'Enfer n'est donc pas un lieu précis mais existe tout de même sans limite dans le temps mais n'étant jamais éternel. Aprés ce temps d'adaptation l'Esprit se reconnaît, c'est à dire qu'il se rend compte qu'il est mort et qu'il se souvient de toutes ses vies antérieures et des fautes qu'il a commise. Il monte au royaume des Cieux et aide les Esprits en souffrance. Peu à peu il s'élève dans ce qu'on appelle des sphéres, des sortes de'dimensions'plus ou moins évoluées. C'est alors que se fait ressentir au plus profond de l'Esprit le désir de revenir sur Terre ou sur une autre planète (vous croyez vraiment que Dieu n'a créé qu'une seule planète ?) pour s'élever spirituellement et intellectuellement.

Vous avez surement plein de questions sur les Esprits, en voici quelques unes avec les réponses (je ne les ai pas inventées, elles ont été dictées par un Esprit très élevé à Allan Kardec, le maître du spritisme) :

Est-ce que les Esprits des êtres que nous avons connus et aimés sont toujours avec nous ? Non, mais ils



## La Vie, la Mort et l'Esprit - 2/2

arrivent à la vitesse de la lumière lorsque vous y pensez.

Est-ce qu'il y a toujours des Esprits, bons ou mauvais, autour de nous ? Oui, il y en a partout mais ils ne vous voient pas si vous ne les interessez pas.

Les animaux ont-ils un Esprit et peuvent-ils nous rendre visite ? Oui les animaux ont un Esprit mais beaucoup moins évolué que l'Esprit humain. Pour les animaux l'Homme est un Dieu comme les Esprits élevés en étaient il y a longtemps pour les Hommes.

Y a -t'il des autres planètes habitées ? Oui, elles sont plus ou moins évoluées et il y en a des milliards dans tout l'Univers.

Comment ont été créés les Esprits ? Les Esprits sont créés par la simple volonté de Dieu. Satan existe-t'il ? Non, il existe juste des Esprits qui ont choisi le Mal. (Il est donc impossible de communiquer avec Satan... l'Esprit devait bien se moquer de vous lorsqu'il vous a fait croire çà...)

Voilà j'espère que cet article vous a plu et un plus'ouvert l'Esprit'... Mais on vous mettra la vérité en face un jour ou l'autre et, à ce moment là, vous serez obligés d'y croire...

Je ferai prochainement un autre article avec seulement des témoignages d'Esprit aprés la mort obtenus par le spritisme.